

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611 / 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

31. 10. 2019

Liebe Eltern!

Am **12. 11. 2019** feiern wir in der Schule Sankt Martin. An diesem Tag ist Unterricht nach Plan, die Feiern liegen mittendrin:

Um **9:00 Uhr** treffen sich die VKL, 1. und 2. Klassen sowie die Vorschulkinder der Kitas,

um **10:00 Uhr** treffen sich die 3. und 4. Klassen

zur **Martinsfeier** im Mehrzweckraum R 003 im Hauptgebäude.

Selbstverständlich sind Sie als Eltern auch willkommen.

Die Kinder singen gemeinsam Martinslieder, hören eine Geschichte und sehen die alte Legende von Martin als Theaterspiel.

Anschließend teilen sie ihr Taschengeld oder ein anderes kleines Geld wie Sankt Martin seinen Mantel.

Dazu sammeln wir ab sofort in den Klassen Spenden für ein Projekt in Kenia (www.african-kids.com). Frau Mehnert (Mutter in der 2a) kennt die Beteiligten persönlich und hat den Kindern das Projekt vorgestern mit Fotos und einem kleinen Film vorgestellt: Wir wollen die Muha-School in der Nähe von Diani unterstützen. Es wäre wunderbar, wenn unsere Spende reicht, zwei Kindern (Salomon und Denis), die Ihre Kinder auf Fotos gesehen haben, für mindestens ein Jahr den Schulbesuch zu ermöglichen. Dazu gehören Schulmaterialien, Mittagessen, Schuluniform usw. Außerdem werden von unseren Spenden Schulmöbel für einen neu errichteten Klassenraum angeschafft.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Hanna Funk
Rektorin